



Entrevista / Laurence Pantin (Directora - Fundación para la Justicia)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Es urgente una reforma para mejorar nuestra justicia, hacerla en particular más eficiente, rápida y una reforma que permita ampliar la vía del acceso a la misma, desafortunadamente la reforma que está sobre la mesa no vemos que vaya en ese sentido y hay algunos accesos, en particular, que nos preocupan.



“En uno de los temas que se planteó en el foro del viernes pasado, es el tema del Tribunal de Justicia de Disciplina Judicial y ahí algunos **diputados** comentaban que no se habían hecho ninguna propuesta durante este foro y pues sí, algunas personas hicimos propuestas porque vimos esos riesgos y nos hemos dado a la tarea de ver cómo se podían resolver”.

<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sCQ5XJsIpop9dHX6?e=k7bR0I>